

ntblanc
de mobilisation
s faille



ude Allingri, maire,
u lâcher de ballons.

ne de nombreuses
unes de France,
blanc s'est réveillé, en
matinée froide du
mbre, dans l'atmo-
sère très particulière du
on. Les bénévoles de
reuses associations
MISCL étaient ainsi sur
d de guerre, dès le
du jour, pour installer
nds et préparer cette
olidaire. Les idées ne
uaient pas : les
ettes de l'Arche ; les
de coings et les con-
de la gym volontaire
Sandrine ; les crêpes
cannelés des Amis en
ue ; les décos du Petit
es maquillages et les
proposés par les comi-
fêtes, les objets des
ers Néo-Créa...
portifs n'étaient pas
s (marche des ran-
eurs, circuit du Vélo-
rencontres avec les

Avant-Monts Réunis pour défendre la ligne SNCF

La communauté de communes s'investit sur le sujet.

Le comité pluraliste de défense de la ligne Béziers-Neussargues s'est réuni, dernièrement, dans la salle de la Troisième-Mi-temps. Jackie Tello a présidé cette séance, en présence de Francis Boutes, président des Avant-Monts. Autour de la table, une vingtaine d'adhérents, élus du territoire ou sympathisants, étaient venus entamer une discussion pour élaborer, ensemble, un projet de territoire de la plaine biterroise, en collaboration avec la communauté de communes.

Le président des Avant-Monts a indiqué que les compétences économiques venant d'être transférées à sa collectivité, il était dorénavant de son ressort de s'investir sur le sort de la ligne SNCF et, qu'à ce sujet, l'office du tourisme allait être transféré dans la partie inoccupée du bâtiment de la gare de Magalas. Chaque participant s'est, ensuite, vu attribuer une



■ De nombreux participants autour de la table.

tâche spécifique visant les possibilités de développement de la ligne Béziers-Neussargues-Clermont-Ferrand. « Il appartient à chacun de promouvoir ce mode de transport car, malgré un tarif très attractif à 1€ le trajet, trop de trains circulent presque à vide. La promotion du train est aussi du

ressort des élus locaux car, avec d'autres participants, nous confirmons que nombreux sont les habitants qui ignorent simplement l'existence d'une gare voyageur à Magalas », souligne Frédéric Denis, du comité pluraliste. Une prochaine réunion est prévue, à Magalas, en janvier prochain.

Adissan Le Nadalet perpétue la tradition

Nadalet, en terme occitan que l'on pourrait traduire littéralement en français par Petit Noël, est une tradition ancestrale remontant au XVI^e siècle. En pratique, cela consiste à sonner durant les huit jours précédant la fête de la Nativité.

À Adissan, le soir, vers 18 h, cette coutume languedocienne se perpétue toujours.

Une douzaine d'années auparavant, la sonnerie manuelle était rythmée consécutivement par les marteaux de la grosse et de la petite cloches, pendant cinq ou six minutes. Puis, la grosse cloche sonnait à toute volée, et, enfin, à nouveau, les marteaux intervenaient et clôturaient le rituel.

Dans le temps, M. Cabrol en assurait la tâche. Puis, ce fut au tour de Paul et.



■ Le Nadalet résonne cette semaine de l'Arche.

Jeannine Moulière. Actuellement, l'entretien du mécanisme confié à la partition municipale ne peut que se faire à deux cloches à la fois. Depuis plusieurs années, afin de perpétuer cette tradition religieuse, André Cabrol a repris avec assistance flambeau du traditionnel Nadalet.

► Correspondant Midi Libre

Coulobres Solidaires

